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Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

No início de 2021 foi amplamente noticiada a deteção da existência de irregularidades na

administração de vacinas contra a Covid-19. As diversas denúncias deste tipo de situações,

bem como do desperdício de doses de vacinas, culminaram na demissão do anterior

coordenador do plano de vacinação.

Neste âmbito, o Grupo Parlamentar do Partido Social Democrata recebeu uma denúncia

irregularidades na administração de vacinas no IASFA – Centro de Apoio Social de Oeiras (CAS

Oeiras).

Refere esta denúncia que durante o mês de janeiro, no IASFA – Centro de Apoio Social de

Oeiras, foi administrada a primeira dose de uma vacina contra a Covid-19 a um grupo de

oficiais, alguns dos quais se encontravam em regime de teletrabalho. Importa referir que tal

episódio terá ocorrido numa altura em que ainda existiam profissionais de Saúde que não se

encontravam vacinados.

De acordo com as informações disponibilizadas pelo IASFA, nos dias 21 e 22 de janeiro foram

inoculadas com a vacina da Pfizer, entre residentes e funcionários, 368 pessoas do CAS Oeiras

e 79 do CAS do Porto.

Refere este comunicado do IASFA que foram vacinados, mediante consentimento informado de

todos, os residentes, profissionais de saúde e demais colaboradores dos devidos centros.

Em face do exposto, nos termos constitucionais e regimentais aplicáveis, vem os Deputados do

PSD abaixo assinados, através de Vossa Excelência, solicitar ao Senhor Ministro da Defesa

Nacional resposta às seguintres questões:

1 - Tem o Senhor Ministro da Defesa Nacional conhecimento de situações de irregularidades no

processo de vacinação do IASFA – Centro de Apoio Social de Oeiras?



2 - Do universo de residentes e colaboradores do IASFA, quantas pessoas já se encontram

vacinadas, bem como qual foi o critério de prioridade seguido?

Palácio de São Bento, 12 de abril de 2021

Deputado(a)s

 ANA MIGUEL DOS SANTOS(PSD)

ADÃO SILVA(PSD)

CARLOS EDUARDO REIS(PSD)

OLGA SILVESTRE(PSD)

PAULO MONIZ(PSD)

PEDRO ROQUE(PSD)

SÉRGIO MARQUES(PSD)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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